

lunes 7 de junio de 2021

La Laguna lanza una campaña para apoyar al Lenovo en el 'playoff' de la Liga Endesa



El alcalde, la concejala de Deportes y miembros del Grupo de Gobierno, en una visita del Lenovo Tenerife al Ayto

El Ayuntamiento de La Laguna, con el impulso del Organismo Autónomo de Deportes, ha lanzado una campaña en redes sociales para apoyar al Lenovo Tenerife en las semifinales de la Liga Endesa, tanto en el partido de este lunes como en el del miércoles, que tendrá lugar en el Santiago Martín. Es la primera vez en la historia que el club lagunero llega a este nivel en los *playoff*, enfrentándose al CB Barcelona, y desde el Consistorio se quiere animar al equipo con la ayuda del conjunto de la población.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y la concejala de Deportes, Idaira Afonso, destacaron que, “ante este momento decisivo de la temporada, queremos que los jugadores del Canarias sientan todo nuestro calor y respaldo”. Con este propósito, la fachada del Ayuntamiento será iluminada con los colores

de los aurinegros y ambos animan a la ciudadanía a decorar sus balcones y ventanas de la misma forma.

“Queremos que el equipo de nuestra ciudad sienta nuestro apoyo. Por eso, pedimos a todos sus seguidores que cuelguen banderas, camisetas o un cartel y que publiquen sus fotos en las redes sociales”, agregaron. Para acompañar las imágenes, piden que se utilicen los *hashtags* #Queremosdejarhuella y #VamosCanarias y que se etiqueten los perfiles del Ayuntamiento (@aytolalaguna_es), del Organismo Autónomo de Deportes (@DeporteLagunero) y del club (@CB1939Canarias).

Foto: El alcalde, la concejala de Deportes y miembros del Grupo de Gobierno, en una anterior visita del club al Ayuntamiento